

„Wir sind Kirche“ fordert vom Papst Handeln in Köln

Köln Die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ hat Papst Franziskus zum schnellen Handeln im Erzbistum Köln aufgefordert. Die „tiefe Verunsicherung“ im größten deutschen Bistum und in der katholischen Kirche in Deutschland insgesamt müsse beendet werden, forderte die Reformbewegung am Donnerstag.

...

[Pressemitteilung von "Wir sind Kirche"](#)

© dpa-infocom, dpa:210812-99-817386/2

(dpa)

https://www.wz.de/nrw/wir-sind-kirche-fordert-vom-papst-handeln-in-koeln_aid-62142285

Zuletzt geändert am 12.08.2021